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Advirtió que el proyecto en el Paseo de San Francisco no es solo la rueda, ya que esa es una
pequeña parte, aseguró que existe un “gran proyecto” ...

Leer más: Google Alert - Paseo San Francisco Puebla
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://tribunanoticias.mx/2020/02/05/traslado-de-la-estrella-de-puebla-gran-proyecto-para-zona-de-san-francisco-barbosa/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmExOGFkNWU5MDkzZDY4OTg6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNHQLF2H0cIKdoFLdUiQ_8iUwf0QTA

